



岳城だより

須 恵 東 中 学 校
学 校 通 信 第 7 号
令 和 6 年 1 1 月 2 7 日
文 責 校 長 鳥 羽 和 毅

教育の日（土曜授業・進路説明会）

11月9日（土）須恵町教育の日では、土曜授業として、道徳の授業参観と進路説明会（3年）を実施しました。また、文化発表会の展示も保護者の方に見ていただくことができました。

2学年の道徳では、「成長のあしあと」を用いて、自分が生まれたころの様子や保護者の思いなど、これまで14年間にわたり親や先生方に記述していただいたものを振り返りながら授業を進めていきました。改めて見返すことで、自分の成長や周りの方々の思いを感じることができました。



文化発表会の展示準備



授業参観(道徳)



3年生進路説明会

ぺったんフェア

11月3日（日）いきいきコミュニティ主催の「ぺったんフェア」が行われました。今年も、ステージ発表の部では、吹奏楽部と太鼓部が日ごろの練習の成果を披露し、会場を盛り上げました。また、ボランティアの呼びかけに11人の応募があり、PTAの焼きそば販売やブックリサイクル、商品の販売などで活躍しました。さらには、おやじの会の子供版「こやじの会」のメンバーも大きな声で呼び込みをしたり、商品を販売したりと、大人顔負けの活躍ぶりでした。今年もぺったんフェアは盛況のうちに幕を閉じました。



コミュニティの方との打合せ



PTA 焼きそばづくり



ALTの先生も参加

人権学習講演会

11月15日(金)アン・クレシーニさんを講師に迎え、「相互理解～誰でも自分らしく生きるために～」との演題で講演をしていただきました。アンさんは、北九州市立大学の准教授をされながら、テレビのコメンテーター、ブログやYouTube、本を出されるなど、マルチに活躍されている方です。講演では、生徒達との掛け合いもあり、楽しい雰囲気でありながら、「日本人って?外国人って?」など、他者理解について考えさせられる内容でした。生徒たちは、これまでの自身の価値観を揺さぶられているように見えました。今後、図書室にアンさんの書籍コーナーを用意する予定ですので、ぜひ借りて読んでみてほしいです。



講演の様子



サインしていただいた本(図書室)

【生徒の感想】

自分は悪いと思っていなくても、無意識に人を傷つけてしまうことは、本当に怖いことだし、違いを認め合うことが大切だと強く思いました。アンコンシャス・バイアスをなくしていくために、私が取り組んでいきたいことは、自分の発言が誰かを傷つけていないかを考えて発言したり、自分の意見が常に正しいと思わず、まず相手の意見を尊重してから、自分の意見と照らし合わせたりしながら物事の解決に取り組みたいです。(学習委員長 平山)

【今後の予定】

11月28日(木)～12月4日(水)
教育相談・三者面談(3年)

12月12日～14日 修学旅行(2年)

16日(月) 2年生のみ代休
赤い羽根共同募金開始

24日(火) 後期前半終了
生徒会退任式・認証式

25日(水) 生徒会リーダー研修

1月8日(水) 後期後半開始 昼食なし

12日(日) 須恵町はたちの集い

16日(木) 17日(金) パラ入試

24日(金) 私立専願入試、英語検定

30日(木) 31日(金) 特色化・推薦入試

◆12月29日～1月3日 学校閉庁日

この期間、何かありましたら須恵町役場の方へご連絡ください。



【お知らせ】 ①学校からの緊急連絡は、安心メールとともに「すまっぼん」及び須恵町のHPのトップページに掲載されますので、ご確認ください。「すまっぼん」は、右のQRコードからアクセスできます。

②「欠席」「遅刻」等の連絡につきましては、安心・安全メールのアプリを利用していただけよう
お願いします。なお、アプリの登録がお済でない場合は、各担任か教頭へお尋ねください。

